

2

nuestro tema

Su tema...

Si quiere que su caso sea parte de Nuestro Tema, llame al: 247-6000 o escriba: jgranados@lateja.co.cr



APOSTÓ CON SU BISNIETA Y LE GANÓ

ABOGADA A

LOS 89 AÑOS

Se graduó el jueves pasado en la Universidad de Costa Rica

♦ AUXILIADORA ZÚNIGA
azuniga@lateja.co.cr

EXITOSAS

EL 1, 2, 3

significó para doña Elena Ester Nascimento Márquez uno de los triunfos más grandes en sus casi 90 años, que cumplirá en noviembre.

Ella fue parte del grupo de 102 estudiantes de la Universidad de Costa Rica que se graduaron como abogados. “Le hice una apuesta a mi bisnieta Alondra de 19 años que le ganaría a sacar el título, ahora ella corre por sacar su bachillerato”, afirma con su voz quebrada por los años, pero llena de orgullo.

Además de la apuesta con su bisnieta, el título de abogada le permite a esta viuda del destacado escritor Joaquín Gutiérrez cumplir con una meta que se trazó hace 70 años cuando vivió en Chile, de donde se vino a Costa Rica.

La nueva abogada trabajó dos años en su tesis y la realizó sobre derechos de autor.

Dice que no necesitó ayuda porque ella manejó la librería de su padre en Chile donde conoció el amor de su vida, el escritor y periodista Joaquín Gutiérrez Mangel, autor de numerosos libros como Murámonos Federico, Puerto Limón y Cocorí, entre otros.

“Es un alivio, es una deuda que tenía que pagar y me siento muy tranquila, porque cuando llegué a Costa Rica se me perdió todo el resumen de mi tesis que traía de Chile, luego vinieron las hijas y de momento me llegaron los años...sin darme cuenta ya necesitaba de un bordón para caminar”, dice nostálgica la bisabuela universitaria.

Doctora a los 76



Marta Jiménez empezó a estudiar medicina a los 63 años, luego de morir su hermana.

Técnica a los 82



Irma Wiessell se convirtió en experta en “compus” luego de que no entendía nada.



ALONSO TENORIO

Doña Elena estuvo casada 59 años con el gran escritor Joaquín Gutiérrez.

CREO QUE...



BELISARIO GÓMEZ
RELOJERO

“Nunca es tarde para aprender ella está dando un ejemplo a más de uno”.



CARLOS CLAUDEL VARGAS
VIGILANTE PRIVADO

“Es un ejemplo de tenacidad y amor por su propia vida”.

JORGE CALDERÓN PARA LT



ARCHIVO

Dr. Fernando Morales, director hospital Blanco Cervantes.

1 ¿Qué opina de este caso?

Es un caso modelo que confirma que si se puede. Debe servir de inspiración a todos.

Su esposo don Joaquín también fue paciente mío y conozco el esfuerzo que ella hizo.

2 ¿Cómo afecta la edad la memoria?

El envejecimiento normal no está ligado con la pérdida de memoria sino con otros factores como la falta de ejercicio mental o enfermedades.

3 ¿Qué deben hacer los familiares para ayudar en estos casos?

Nunca limitar la iniciativa del adulto, hay que apoyarlos y respetar su derecho de decidir siempre y cuando no pongan en riesgo su seguridad.